



## Pressemitteilung

Startschuss für die **Initiative "ZUKUNFT GEMEINSAM GESTALTEN"** – für ein Zukunftskonzept für Frankenthal von allen – für alle!

## Oberbürgermeisterkandidat der FWG für Frankenthal, Nicolas Meyer:

"Ich möchte unsere Stadt zu einer zukunftsfähigen und nachhaltigen Stadt entwickeln; für uns alle, von uns allen. Daher starte ich die Initiative "ZUKUNFT GEMEINSAM GESTALTEN". Die Frankenthalerinnen und Frankenthaler sollen von Anfang an mitgestalten, wenn es darum geht, gemeinsam mit mir als Oberbürgermeister unsere Stadt voranzubringen. Ich freue mich über eine hoffentlich große Beteiligung – ob digital oder analog."

Nicolas Meyer, der Oberbürgermeisterkandidat der Freien Wählergruppe Frankenthal e.V. (FWG) für die Oberbürgermeisterwahl der Stadt Frankenthal am 25. Juni 2023, hat sich dazu entschieden, für den Wahlkampf kein "klassisches, mit Worthülsen geschmücktes Wahlprogramm" vorzulegen, wie es oft von Parteien zu einer Wahl im stillen Kämmerlein formuliert, aber nie gelesen wird. Nicolas Meyer will von Anfang an die Sprache der direkten Demokratie sprechen. Der 42-jährige Familienvater ruft alle Frankenthalerinnen und Frankenthaler auf, ihm Ideen, Anregungen, Verbesserungsvorschläge rund um die Stadt zu schicken. Das ist der Kern der Initiative "ZUKUNFT GEMEINSAM GESTALTEN".

Gemeinschaftliche Ideen und Visionen werden gesammelt, gebündelt und bewertet. Hieraus soll das ZUKUNFT – Programm Frankenthal entstehen, gefüllt mit Ideen und Visionen der Frankenthalerinnen und Frankenthaler, um die Stadt weiterzubringen. Wie soll Frankenthal bis 2030 und darüber hinaus aussehen? Was muss passieren, was soll auf keinen Fall mehr sein? "Frankenthal hat Potential. Es muss nur endlich gesehen und genutzt werden.", so Nicolas Meyer. "Es bringt nichts auf Rahmenbedingungen zu warten, um Frankenthal zukunftsfähig und nachhaltig zu machen. Viele Kommunen haben uns bereits vorgemacht, dass wir unsere Zukunft selbst in die Hand nehmen müssen – und das möchte ich nun tun – gemeinsam mit allen Frankenthalern."









Rückhalt findet Meyer mit seiner Initiative bei der FWG, die sich mit ihrem Vereinsvorsitzenden Günther Lätsch und der Fraktionsvorsitzenden Tanja Master stark aufgestellt hat, sowie der FDP, die die Initiative engagiert unterstützt. Schon jetzt packen auch gestandene Frankenthaler wie etwa Unternehmer Andreas Schneider ehrenamtlich mit an. Sein Team hatte damals den Wahlkampf von Theo Wieder geführt. Sie alle glauben an Nicolas Meyer, seine Ideen, seine Initiative und vor allem seine Kompetenz, mit seiner beruflichen Erfahrung in verschiedenen hochrangigen Verwaltungsbereichen, als neuer Oberbürgermeister der Stadt Frankenthal in eine nachhaltige und wettbewerbsfähige Zukunft zu führen.

Unternehmer Andreas Schneider sagt über Nicolas Meyer: "Er bringt frischen Wind mit, genauso wie damals der Jurist Theo Wieder, der über 16 Jahre erfolgreich Frankenthals Verwaltung im Griff hatte. Jetzt muss die Stadt nach vielen Jahren des Stillstands unter Oberbürgermeister Martin Hebich wieder wachgeküsst werden, und zu einem starken Habitat für uns und für zukünftige Generationen gemacht werden."

Zentrale Platform für die Initiative wird neben regelmäßigen Gesprächsformaten und einer Beteiligungaktion auf dem Postweg auch die neue Website von Nicolas Meyer sein: www.nicolas-meyer.de. Begleitet wird sie auf Social-Media-Kanälen wie Instagram, WhatsApp oder Facebook. Nico Meyer wird auf allen Kanälen für Ideen und konstruktive Gespräche erreichbar sein.

### **Zeitlicher Ablauf**

In Phase 1 der Initiative, welche am 01. Januar 2023 startet, wird Nicolas Meyer zunächst zuhören und Informationen verarbeiten. Die Frankenthalerinnen und Frankenthaler sollen sprechen und Nicolas Meyer kennenlernen, ob analog auf einen Espresso im Café ZukunFT oder digital über Social Media, oder etwa im neu geschaffenen Nicolas Meyer ZukunFT Büro in der Albertstraße als Sammelpunkt aller Ideen, Gedanken und Kritikpunkte.

In Phase 2, welche Anfang April startet, wird die Initiative in Form gegossen. Es entsteht das Zukunftskonzept für Frankenthal. Zur Wahlkampfphase wird es vorgelegt und dafür geworben. Es wird dann durch und durch die Sprache der direkten Demokratie sprechen.









#### Weitere Informationen

### zur Initiative "ZUKUNFT GEMEINSAM GESTALTEN":

Mehr dazu auch auf der Internetseite von Nicolas Mayer <u>www.nicolas-meyer.de</u> sowie in den nächsten Tagen im Briefkasten der Frankenthaler Bürgerinnen und Bürger.

# zu Nicolas Meyer:

Nicolas Meyer wurde am 13.06.1980 in München geboren. Der 42-jährige studierte und promovierte Volljurist ist seit 2019 Personalleiter des Polizeipräsidiums in Mannheim mit aktuell ca. 2.700 Mitarbeitenden. Zuvor war er als Rechtsanwalt und Mediator in München sowie neun Jahre in verschiedenen Führungspositionen im bayerischen Staatsdienst unter anderem im bayerischen Innenministerium und bayerischem Landeskriminalamt tätig. Er lebt seit vier Jahren mit seiner Ehefrau Carolin, eine gebürtige Studernheimerin, und seinen zwei Kindern in Frankenthal. Nicolas Meyer ist begeisterter Sportler. Ob Radfahren, Fußball, Tennis – Hauptsache in Bewegung bleiben.

# Kommende Termine mit Nicolas Meyer

12. Januar 20223

Info-Veranstaltung und Workshop "Initiative ZukunFT" um 18 Uhr im Hotel Central in Frankenthal

13. und 27. Januar 2023

Im Cafe Mirou am Marktplatz in Frankenthal von 10 bis 11:30 Uhr



